

Presentan nuevos elementos sobre el meteorito de Viñales



La Habana, 11 dic (RHC) La doctora Elba Rosa Montoya, ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente inauguró este miércoles en el Museo de Ciencias Naturales Tranquilino Sandalio de Noda de Pinar del Río, una exposición en la que se exhibe un fragmento del meteorito de Viñales.

Durante la apertura, la titular dijo que se abre un espacio para los estudiantes de las carreras integradas a la geología, pues la institución les da la oportunidad de enriquecer saberes respecto a la composición mineralógica del mismo.

A la inauguración de la exposición relacionada con el meteorito de Viñales asistió el también doctor, Efrain Jaime Salgado del Instituto de Geofísica de Cuba, quien añadió que son 27 sus elementos y algunos desconocidos.

El primero de febrero de este año, sobre la 1:10 de la tarde, se precipitó a tierra ese cuerpo celeste a más de 64 mil kilómetros por hora. (Fuente: [RReloj](#)).



Radio Habana Cuba